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西東京市市民協働推進センター 1 

令和 5年度第 2回運営委員会会議録（確定稿） 2 

■開催日時：令和 5年 5月 15日(月)午後 7時 00分～8時 00分 3 

■開催場所：オンライン（Zoom）開催 4 

■出席委員：馬渕委員、森谷委員、久松委員、川村委員、佐藤委員、柳委員、豊久委員、濱野委員  5 

<以上 8名> 6 

■事 務 局：樫出センター長、鈴木副センター長、塚澤地域福祉推進係主任 7 

 8 

1.報 告 事 項  9 

1．事業報告について 10 

事務局より、4月期の主催事業、ホームページアクセス数、新規登録団体、市民活動相談に11 

ついて説明があった。 12 

委 員：新規登録 2団体はどういう経路で登録に至ったのか。 13 

事務局：ハッピーガーデナーズは会員に NPO法人西東京花の会の方がおり、西東京花の会が解散して14 

しまうので、中学校の PTA等の依頼で講師を務める事もあり、個人だと受けられないため、15 

今後の活動をどのように継続できるか、昨年度から相談を受けており、新しい団体での登録16 

に至った。NPO法人 NO FOOD WEASTは食品ロスの問題解決に向けて立ち上げた団体のよ17 

うだ。 18 

委 員：2団体ともゆめこらぼの事を知っていたという事か。 19 

事務局：ハッピーガーデナーズは相談を受けていたので以前から繫がりはあった。NPO法人 NO 20 

FOOD WEASTはホームページを検索しゆめこらぼを知ったと話していた。 21 

委 員：ホームページのアクセス数の 2位の「見つかりません」について「見つかりません」という22 

ページがあるのか聞きたい。 23 

事務局：「見つかりません」というページはない。団体抹消に伴い探す団体が見つからないという事24 

なのか、こちらもどのような経緯で 2位に上がってきたのかわからない。今回、初めてのこ25 

となので保守メンテナンスを依頼している会社に問合せをする予定だ。 26 

委 員：相談記録の件で、3番目のその後の経過を知りたい。高校生が活動に興味があり問合せをし27 

たことを嬉しく思う。 28 

事務局：女子高校生の父親から問い合わせと相談があったのだが、該当団体は昨年登録した団体で高29 

校 2年生が代表で活動しているが、現在ゆめこらぼでも連絡が付かない状況を説明した。相30 

談当事者も学生なので土曜日に来所したい旨話していたが、まだ来所はない。いつ来ても良31 

いように所内で相談内容を共有し対応できるようにしている。 32 

委 員：その対応にある、「キオッチョラ」という登録団体をホームページで検索するのはどうした33 

らよいのか。 34 

事務局：ホームページのトップ画面の「団体を知る」のバーの中に「団体を探す」で団体のキーワー35 

ドを入れると検索できる。 36 

 37 

2．5月以降の事業について 38 

事務局より、5月以降の実施事業について説明があった。特に質疑はなかった。 39 
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 1 

2．審 議 事 項 2 

1. 前回の会議録について 3 

委員長：意見がなければ確定稿とする。 4 

 5 

3．協 議 事 項 6 

1. 重点事業について 7 

事務局より、令和 5年度 NPOパワーアップ講座企画（案）について説明があった。 8 

委員長：講師が田所さんに決まったという事だが、年齢はいくつ位の方か。 9 

事務局：40代の方だ。お若い方で、前の方が長く活動された方で、若返ったということだ。 10 

委員長：若返った方に話を聴くという事か。 11 

事務局：どういう経緯で団体を継承することになったのか、また、活動の場も拡大しているので、団12 

体の活性化についても話してもらうことを想定している。詳しい内容はこれから詰めてい13 

く。団体に役立つような話を引き出せればと考えている。参加者にはあらかじめ聞きたいこ14 

とのアンケートなど取りたいと思う。 15 

委員長：参加者に申込してもらう段階で質問を募集するという感じか。 16 

事務局：事前にこんな話を聴きたいなどのアンケートを取ることで、スムーズに運ぶのではないかと17 

考えている。 18 

委員長：募集期間など何時頃から動く予定か。 19 

事務局：市報掲載などもあるので、できるだけ早めに動くが、8月くらいから募集をかける予定だ。 20 

委員長：運営委員からも聞いてみたいことはないか。 21 

委 員：うまく継承していく事を知りたい。若い世代は就労している場合が多く、仕事以外の事で時22 

間を割くことが難しくどのように市民活動に関わっていくことが出来るのか聞きたい。 23 

委 員：私が参加している団体でも若い方たちの声を極力拾っていく考えが出ている。活動に理解を24 

示してもらえるが、メンバーではなくてもサポート制を考えてはどうかと検討し、具体化し25 

ていく方向に動き出したので参加したいと思う。 26 

委 員：定員が若干名となっているが、どれくらいの人数を考えているのか。 27 

事務局：会場をイングビル 3階の会議室 2つを使う予定なので 30名程度を考えている。 28 

委 員：講座の在り方だが、一方的に講師の話を聴く形なのかワークをやりながら一緒にやっていく29 

感じなのか。 30 

事務局：一方的に講師の話を聴くばかりでは興味も深まらないので、質問事項をピックアップして質31 

問コーナーを取り入れ、講師との意見交換の場に時間を取りたいと考えている。 32 

委員長：同じような活動をしている団体同士が悩みを共有する時間があっても良いと思う。 33 

委 員：今年度更新をしなかった 15団体へも是非広報してもらいたい。 34 

委 員：名刺交換の時間を作っても良いのではないか。中には他の団体も興味があるので活動を見学35 

したいなどの意見も出てくるのではないかと思う。 36 

事務局：検討する。 37 

委員長：団体同士が合併することで継承する方法についても話を聞いてみたい。打合せの際にぜひ聞38 

いてもらいたい。 39 

事務局：いろいろな事例も知っていると思うので打合せで確認する。 40 
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そ の 他  2 

 3 

1．次回運営委員会日程について 4 

日時：令和 5年 7月 18日（火）19時～20時 5 

会場：オンライン（Zoom） 6 


